

Junge Union im Landkreis Fürth
Jessica Schilling
Kreisvorsitzende
Tel.: 0151/ 51141297
E-Mail: JessicaSchilling14@web.de

Veitsbronn, den 23.08.2021



Jessica Schilling, Veilchenstr. 8, 90587 Veitsbronn

Presseverteiler

Pressemitteilung der JU Fürth Land

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Folgenden eine Pressemitteilung der Jungen Union im Landkreis Fürth. Über eine Veröffentlichung würden wir uns sehr freuen!

Mit freundlichen Grüßen

Jessica Schilling
Kreisvorsitzende JU Fürth-Land

Wechsel an der Spitze der Jungen Union im Landkreis Fürth

Am Freitag, den 20.08.21, wurde der neue Vorstand der Jungen Union im Fürther Landkreis in der Zenngrundhalle Veitsbronn gewählt. Christoph Reuther stand nach neun Jahren im Amt als Kreisvorsitzender nicht mehr zur Wahl.

Als erste weibliche Kreisvorsitzende in der 46-jährigen Geschichte der größten Jugendorganisation im Landkreis Fürth wurde die 23-jährige Zollbeamtin Jessica Schilling aus Veitsbronn gewählt. Zudem kandidiert sie für den 20. Deutschen Bundestag auf der Landesliste der Christlich Sozialen Union auf Platz 72. „Die Anliegen der Kinder, Jugendlichen und jungen Familien im Landkreis Fürth liegen mir sehr am Herzen. Mir macht es Spaß Dinge in meiner Heimat zu bewegen. Nur wer selbst anpackt und sich einsetzt, hat auch eine Chance, dass sich etwas verbessert.“, so die ehemalige Steinerin.

An ihrer Seite arbeiten als Stellvertreter/in nun Stefanie Leybold, Roland Röhn, Tim Galsterer und Sandro Bauer. Schatzmeisterin ist Sarah Arapoglu, die beiden Schriftführer sind Dr. André Fikrt und Richard Redlingshöfer. Die Beisitzer Leonhard Hoch, Christian Kleinlein, Tom Hesselberger, Tobias

Fikrt, Christian Eisch, Christina Heckel, Sabrina Dietlein und Markus Gerstner machen die Vorstandschaft komplett.

„Unsere erste Aufgabe wird es sein, unseren neuen Direktkandidaten Tobias Winkler im Bundestagswahlkampf tatkräftig zu unterstützen!“, so die neue Vorsitzende der größten Jugendpolitischen Organisation im Landkreis Fürth.

Der CSU-Kreisvorsitzende und Landrat Matthias Dießl ließ es sich auch im Urlaub nicht nehmen, Jessica Schilling zu beglückwünschen. Er fand dabei viele Worte des Lobes über ihr bisheriges politisches Engagement. Auch der CSU-Direktkandidat zur Bundestagswahl am 26. September Tobias Winkler berichtete stolz davon, dass Jessica Schillings erster Kontakt mit der JU vor 8 Jahren seine damalige Wahlveranstaltung war und sie seitdem einen engagierten Weg gegangen ist. Der Bezirksvorsitzende der Jungen Union Nürnberg-Fürth-Schwabach Johannes Eichelsdörfer freut sich seinen größten Kreisverband weiter in guten Händen zu wissen.

Die Junge Union bedankt sich bei Christoph Reuther für die tolle Arbeit, die er all die Jahre für die Junge Union geleistet hat!